
偶像的力量演讲稿(优秀8篇)
演讲稿具有观点鲜明，内容具有鼓动性的特点。在社会发展
不断提速的今天，需要使用演讲稿的事情愈发增多。那么演
讲稿该怎么写？想必这让大家都很苦恼吧。下面小编给大家
带来关于学习演讲稿模板范文，希望会对大家的工作与学习
有所帮助。

偶像的力量演讲稿篇一

在篮球的领域，沙奎尔·奥尼尔是我的偶像，他是美国职业
篮球运动员，司职中锋，效力于nba波士顿凯尔特人队。

我崇尚力量，在众多的动作电影里，当男人们挥舞拳头的那
一刻，紧绷的肌肉，凸显的血管，紧接而来的便是那完美的
爆发力----一拳碎石，虽然没有破坏性的威力，但是却有破
坏性的气势，只这一点，已足够让我热血沸腾了。

他就是这样一个力量感很强的人，由于身高体壮，被称
为“大鲨鱼”。在他进入nba的第一个赛季，便有3次在扣篮
的时候将篮板和篮筐拉坏，最后竟然将一座篮球架给拉倒。
虽然身高2米16，体重超过140公斤，但是却能像短跑运动员
一样的冲刺，能像跳高运动员一样腾起，还可以像举重运动
员一样在两三个人的重压下跳起扣篮。他在禁区里雷霆万钧
的扣篮没有一个球员可以阻挡。主要得分方式为挤进内线的
扣篮和篮圈正面的小勾手。

虽然在内线具有无坚不摧的杀伤力，但是他的助攻能力同样
不容小视，他的盖帽也让无数成名豪杰在禁区内无功而返。
他曾经在-年到-年三度率领湖人队夺取了nba总冠军，这也奠
定了他的历史地位。

他还有出色的防守意识和变态的臂展，以致在一场常规赛中



他得到了28篮板15盖帽的变态数据。“小鱼”fisher就曾经说
过：“当奥尼尔展开手臂的时候，他就仿佛见到了一架波
音747。”这种从心理上的震撼往往强于技术上的优势。

可以毫不夸张的说，“大鲨鱼”奥尼尔是nba历史上最伟大的
中锋之一，虽然他的罚球很烂，但总体实力超一流。他所获
得的成就让许多人都渴望而不可及，4次总冠军，3次总决
赛mvp，1次常规赛mvp，nba50大球员，一切都是他伟大的标
志。

场下的奥尼尔却是个妙语连珠，热爱街舞，极富娱乐性的体
育明星。

他的性格有些像“大小孩”，但是却十分的谦虚，这也是我
喜欢他的原因之一，因为我比较喜欢孩子。而且他还会主动
地帮助那些需要他去帮助的人们，他会经常参加一些公益活
动，有时还会去医院，孤儿院看望病人们和孩子们，复活节
和圣诞节的时候，他会买玩具送给那些贫困的孩子，他还会
为了让球迷们买到便宜的球鞋而开办了自己的球鞋公司，然
后把自己公司生产的球鞋以低廉的价格卖给球迷们。

他还是个歌手，一共出了五张唱片，分别是《鲨鱼柴油动力
机》(shaq diesel)，《the best of shaquilleo'neal》，《shaq fu:
da return》，《你不能停止统治》，《尊重和精选辑》。

他唱片和衣服的商标都是“twism”。这位nba名人绝对走在时
尚前缘。

1996年 出演《精灵也疯狂》;

-年 出演《惊声尖笑4》，本色出演，饰演自己。

这就是我的偶像， 他热爱工作，热爱生活，也善于经营生活，
他有球星的光环，却随身带着快乐。做为他的球迷， 我很开



心，当然也会永远支持他。

偶像的力量演讲稿篇二

说到这里，估计大家都会好奇了，我说了这么多，仿佛都是
在说别人，那我现在就来说说自己。我的偶像呢，他的名字
几乎是家喻户晓，可谓是妇孺皆知，他就是一代音乐大
师——贝多芬。

贝多芬8岁开始登台演出，10岁开始作曲，13岁任宫廷乐队大
键琴手，14岁任宫廷管风琴师，18岁起任歌剧乐队中提琴手，
25岁首次在维也纳以作曲家及钢琴家的身份登台。德国作曲
家、钢琴家，维也纳古典乐派代表人物之一。虽然双耳失聪，
但还是热情地继续他的音乐创作。他不仅以他优秀的作品感
染人，更以他惊人的毅力感动人。

音乐有使人痴迷的功效，贝多芬的音乐尤为如此。在他双耳
失聪之后，仍创作了许多不朽的经典，在维也纳音乐史上划
下了最浓墨重彩的一笔。

单论这一点，试问我们之中又有谁能做到。有许多人，他们
先天性残疾固然可怜，但他们就是要将自己努力变得更惨，
然后出卖人格和灵魂上街乞讨。更有甚者，有着一副完整的`
躯体，有手有脚却整日游手好闲，浑浑噩噩无所事事，这种
人才真正值得鄙夷。

而贝多芬呢？身残志坚，即使身体上有缺陷，但也没有放弃
生活的希望，熄灭心中信念的火把。“我要扼住命运的咽喉。
”贝多芬这一句感人肺腑的名言又在我们耳边回响。他
致“不朽的爱人”信中有言：“当我有所克服的的时候，我
总是很快乐的。”他1801年11月16日致韦格勒信中又
言：“我愿把生命活上千百次，因为我并非生来过恬静日子
的。”都让我们看到一个不愿屈服于命运，与命运顽强抗争
的贝多芬。说到这，我又想起贝多芬的一句名言：“竭力为



善，爱自由甚于一切，即使为了王座，也永勿欺妄真理。”
这句话也表现了贝多芬的善良真诚与对自由和真理都非常渴
望的纯真心理。在成年后仍能保持孩提时代心灵的纯洁，尤
为难能可贵，这也是贝多芬的最大闪光点。

贝多芬的音乐，可以给人以如痴如醉的感觉，仿佛能将人带
入一个神秘的境界之中，这种古典音乐独有的美，是现代音
乐的嘈杂和浮夸所无法比拟的。

就是这样一代音乐大师，我的偶像——贝多芬。

偶像的力量演讲稿篇三

大家好!

父亲，人们总觉得没有母亲那么重要，也永远不会关心你。

当你要上学时，母亲总会说：“慢一点."。父亲却不会关心
你一句你，而是为你做这接下来的一切准备，让你一路顺风，
你却一点也不会在乎，只觉得母亲照顾的周到，父亲没有一
句抱怨。

当你在家开心的享受电脑带来的乐趣时，父亲则在外奔波，
做着为你的'事情，而父亲劳累了一整天疲惫不堪的回到家时，
没有关心，没有感恩，你却在埋怨父亲没有一个电话，父亲
只是早早睡下，没有一句抱怨。

当母亲节到临时，母亲总会收到精致而精美感恩礼物。而父
亲节来临之际，父亲收到的礼物寥寥无几，没有人会在乎他，
你只是简单的敷衍他，他呢，还是没有一句抱怨。

当你要参加夏令营离开父母时，母亲非常舍不得，泪水打湿
了眼眶，父亲，没有泪水，没有关心，没有道别，但转身就
泪湿眼眶，母亲只是对你说让你小心，父亲却一而再再而三



的叮嘱辅导员管理好我，并一再询问接我的时间和我的安全
保障。

当你受伤时，父亲总会第一个赶到，为你打电话联系医生，
你却不在乎，只在乎母亲会不会让你休假，没有一句话感谢
父亲，父亲也还是没有一去抱怨。

父亲，我爱你!

我的演讲完毕，谢谢大家！

偶像的力量演讲稿篇四

新版《红色娘子军》比以往的电影和样板戏好看，主要是摒
弃了那种时代的“左”的影响。南霸天的角色也很丰满，以
我看，如果说南霸天是一个开明绅士的话，则比以前所有影
视作品的类似角色更饱满，一方面，他饱读诗书、举止风雅、
仗义疏财，简直是不可多得的一个“人才”；另一方面，他
财大势大，为了维护自身利益，也不乏巧取豪夺，有着内心
残忍和恶毒的一面，对其他乡绅势力也形成极大威胁。他为
了笼络红军家属，施以怀柔政策，竟然能做到开仓放粮。电
视中对南霸天的总体形象描述也显得极其自然，很少雕做的
痕迹。吴琼花与南霸天结下不共戴天之仇，起因是南霸天的
手下放火烧了吴琼花的家，事实上也是南霸天放任手下的所
作所为，最终霸占了她家的地，欠下了烧死三个家人的`血债。
吴琼花的形象，随剧情的进展，逐渐变得公式化了。开始阶
段，她天不怕地不怕，敢作敢为，反叛精神强烈，表现得极
为突出，是一个可爱可敬的角色。按南霸天的说法，她“杀
人放火，无所不作，非常历害”。后来，在娘子军连表现进
步，虽有很多冲动出格之处，但逐渐成熟，“进步”很大，
也就磨平了她性格中那种桀骜不驯的棱角，成长起来。不过，
由于演员殷桃的长相气质，后来的成熟总觉得缺乏某种成熟
的韵味，而更像是难以脱离青春偶像般的表演。



新版《红色娘子军》在细节上有很多缺陷，特别值得一说的是
“假特派员”的情节。也许这是当今所有的革命题材作品都
无法逾越过去的原因，所以电视中也只能以“假特派员”来
代替。实际上，同时期，全国苏区都在“肃反”。如果真象
电视中所述，师长都被假特派员关了起来，那么整个红军独
立师则完全被控制在这个“国军袁处长”手中，哪还需
要“剿匪”，假特派员完全可以随便发一个命令就毁掉整个
红军琼崖独立师。

偶像的力量演讲稿篇五

大家好!

我们心里面确实一直在找那个永恒不变的东西，因为世界变
化的太快了，时时刻刻分分秒秒，这种变化可以瞬间就让人
崩溃和泄气，而只有保持着一个最纯粹最永恒的信念才可以
让你自己勇敢的挺过来，所以我也需要这样的信仰在心头。

而现在的做法只有做自己心中的偶像，才不会容易大喜大悲，
患得患失。给人淡定，稳重，智慧，美丽的印象。

而渐渐的，我越加深刻的发现，金钱这种东西真的可以加速
实现一些事情的进展的时候，我就会真的很信仰赚钱能力的
重要性。甚至深信只有有足够多的钱，没有办不妥的事情。
它是使一个人变得酷，变得像心中的那个最潇洒最让人喜欢
的东西，只有在有足够多的情况下，才可以抵御住诱惑。所
以，我真的很想赚多点钱。

偶像的力量演讲稿篇六

大家好！

近年来，社会上掀起一股以科学家为偶像的潮流，越来越多
的科学家走进我们的视线，科学家们收到了越来越多的关注，



他们不再默默无闻。2015年，中国女科学家屠呦呦获得诺贝
尔奖，在社会中引起广泛热议，所有中国人都以此为豪，更
是让身为青年一代的我们见识到了科技兴国的力量。不只是
屠呦呦，还有更多的科学家们成为了我们的偶像，他们是偶
像界中的一股清流，他们或许并没有出色的外表，也不会唱
歌跳舞，但他们用他们的智慧，谱写了一曲曲动人的生命之
歌。

杂交水稻之父——袁隆平所研究出的杂交水稻为饥饿问题严
重的世界带来了巨大的生机，解决了中国千万人的粮食问题。
在今年这个特殊时期各地的医务工作者也受到了广泛的关注，
其中关注度最多的便是钟南山院士和李兰娟院士，他们尽管
年事已高，但仍坚持在临床一线抗疫，不少网友说，像袁隆
平、钟南山、李兰娟这样的国之脊梁才是我们青年一代最应
该追捧的偶像，而不应该只是一些娱乐明星、网红主播之流。
我们不应当每天只关注于娱乐明星之间的爱恨情仇、穿衣打
扮，而是关注时事政治，关心国家发展。有人说过，一个国
家的青年一代若只追随于娱乐明星之流，那他们的文化必然
是浅薄的。因为若我们过度注重于明星的外在颜值，那我们
必将忽略更深层次的东西。而科学家们身上有许多我们所追
求的精神品质，将他们作为偶像，可以更好地宣传正能量，
更好地帮我们树立正确的价值观，还可以让我们认识到科技
进步与创新的重要性。

有些人不仅将科学家们当做偶像更是被他们所深深影响而坚
定了自己人生的方向。北大考古系女生因从小喜欢樊锦诗，
喜欢敦煌文化，在高考填志愿时毫不犹豫地选择了北大考古
系而不是其他热门专业。樊锦诗在得知这件事后更是写信鼓
励她，希望她以后不断进步，坚持自己的梦想。

我想，这就是偶像的力量吧，它是一盏在我们迷路时指引我
们的明灯，它是我们学习的榜样，它帮我们坚定心中所想，
坚持心中所爱。



我们每个人之所以将这些名人当做偶像，我想不仅是因为他
们有超高的颜值、超强的能力，更是因为他们身上有我们追
求的美好品质。不论是娱乐明星也好，还是德高望重的科学
家们也罢，他们身上一定有吸引我们的地方，我们才会去崇
拜他们，将他们作为偶像。

我们在追求偶像时不应过于盲目和狂热，更不能以偏概全，
并不是将科学家们当做偶像就一定对，将娱乐明星当做偶像
就一定错，不管是明星还是科学家，我们都应该学习他们身
上所具有的追梦精神和优秀品质。诚然北大的那位女生因樊
锦诗选择了考古系，但你若是在某一方面真的没有特长或兴
趣却一定要走和偶像一样的路，其实大可不必如此。因为我
们可以将偶像当做理想道路上的航海灯，我们不必必须复制
他们走过的路，而是将他们当做榜样，将他们当做心中的光，
在追梦的路上撑不下去时，用他们的事迹来激励自己，为自
己加油，努力坚持。最后，我希望同学们都能怀着对未来生
活的憧憬，坚定自己的梦想，乘着梦想的巨轮远航！

谢谢大家

尚翔宇

20xx.11.16

偶像的力量演讲稿篇七

人初来这个世上的时候，就像一张白纸，什么也没有，于是
四周张望，终于看到了自己钦佩的对象，也就是我们所说的
偶像。于是跟随他的脚步学习他为人处世的`方法，抵御困境
的措施，举手投足的仪态，于是我们的人生白纸上便有了他
的印象，或深或浅。

这就是偶像的力量，它自己对我们的思维方式、生活方式、
行为方式产生终生的影响，抹不去也擦不掉。



相对于改革开放前单调的偶像，现社会的偶像可谓百家争鸣，
百花齐放，层出不穷。政界、商界的风云人物、音乐天才、
文学大家、绘画大师、体育健将、业界能手、甚至平头老百
姓中具有特殊精神品质的，更有甚者过去青楼卖唱的也“狗
肉入正席”都列入偶像行列。当然，这是历史的趋势，我们
无法阻挡，可是偶像的主流是需要注意的，因为这必然导致
人们的价值取向和社会文化的发展趋势。

当然，我也不是安全否认他们，他们能唱好听的歌，使我们
谈闲解闷(至于陶冶情操恐怕谈不上)。可是他们的为人呢?难
道我们就仅仅说：“他(或她)歌唱得很动听，长得又帅(或漂
亮)，那他的其他方面也一定很好”。这样说可以吗?很多人
都会说不可以，可这种思想却已在他们潜意识里埋下了深根，
并已经影响到他们的内在思想和外在行为举止。

可见，偶像对于人的各个方面都是有巨大感动的。当下最受
追捧的歌星要算周杰伦，记得偶然看到一个据说是中国最大
的娱乐新闻节目《娱乐现场》，其中翻来覆去地播放周杰伦
自夸天下无敌的画面，其中的解说居然把他的成名归结于他
的不可一世的气焰，这是什么道理?同样是这个节目，我也偶
然看到黄晓民成名之前的一个短片，但主角不是他，记者是
为了采访他的同学赵薇，可是他冲到镜头前扮了个鬼脸，时
间非常短，但他争取了一个实实在在的镜头，而配音解说却
是无限惊讶，好像他是因为运气好才有了今天的成就，丝毫
没有分析他是不放过每个靠近成功的机会，一步步踏踏实实
走来才会有所收获。

我认为某些偶像品行的缺陷，娱乐、媒体误导性的报道，导
致了品格缺陷性的偶像植根青年心中，使青少年追随的只是
缺陷的人格、品性，这是何等的危害?记者们手中的笔、摄像
机正是中国文化前进方向的风向标，所以将什么样的人搬出
来作为偶像教化大家，用什么样的偶像引领时代的进步，记
者编辑们得好好端倪一下才行。偶像的力量是无穷的，好好
利用发挥，每个人乃至整个国家的精神文明都会异常丰富。



偶像的力量演讲稿篇八

大家好!

募然回首回头回忆，回望已走过的生命之旅，影响我之年夜
的莫过于教员。她们给了我无微不的关切，天天废寝忘食只
为培育一棵棵的幼苗，长年夜后成为国之栋梁。她们的爱，
在我的心中是尊贵的。小学的教员是扶持着我们前进的。从
坐姿、敬礼、过马路到若何扫地、擦窗，都给我们耐心的教
育。教员责无旁贷地呵护。面前荏弱的学生。我还记得小学
糊口中陪同我们渡过无数个春秋的张教员，她在我的生射中
影响甚深。她告诉我们何处是坎坷，叮嘱我们颠仆后不必抛
却，要向前看；在阳光下，她告诉我们若何遁藏风雨。

但她不忍见我们的挫折与伤痕，所以死力地让我们避免被自
己的棱角所伤，以至未雨绸缪地为我们框定了若何是勤学生
的所为、思惟。我还记得那功课本上的一个个小红五角星
（100分才能盖的）；天天午读必念的《小学生守则》……童
年是辉煌的阳光，小学教员则是阳光的太阳，用一种简单的
爱，一种竭诚的爱照亮我们。中学的教员是我们和衷共济的
旅伴。跟着岁月的流逝，我们一天一xx长年夜，思惟也逐步
成熟，起头懂得成长的事理，处事的正误，同时也有青春的
懊恼，做人的无奈。但中学教员潇洒地弃置了“师者为尊”
的古训，成为我们亦师亦友的指引者。

请让我说声：“教员，你是我永远的偶像。”

我的演讲到此结束，谢谢大家！


